



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE AVAS

Vendredi 13 janvier 2023 – 19h00 (n'est-ce pas Jacques ?)

Pôle associatif de l'Ilette – les Sorinières

Présents bureau	JLM / PB / GL / FC / AD
Absent bureau excusé	MD
Membres présents	PB / PB / BC / PC / JJC / GC / HD / CD / JMG / PG / JJ / PL / JLC / JM / JP / SP
Membres représentés	MD / AG / AL
Membres absents	SB / FB / MD / OG / LJ / CM / VR

Avant la réunion :

- à signaler une ponctualité exemplaire de la plupart des membres, les quelques retardataires étant contraints par leurs activités professionnelles ; les réunions à l'avenir pourront se tenir à 19h30 si ceux-ci le souhaitent, ce qui permettra à Jacques (qui n'est lui pas couvert par l'immunité professionnelle) d'arriver à l'heure.
- par peur de ne pas être réélu, le bureau a d'abord procédé à l'encaissement des cotisations (on n'est jamais trop prudent). Bienvenue à Henri et à sa magnifique 2CV orange, capote verte et pare-chocs noirs.

Début de séance : petit mot du Président

Après avoir présenté ses vœux, notre Président adresse des remerciements particuliers au secrétaire pour la tenue du site internet et à notre webmanager pour ses compte-rendus. Ou l'inverse. Secrétaire / webmanager, snapchat / whatsapp, même combat !

Chapitre 1 : Retour vers le passé

Le début de la séance fut consacré à un petit récapitulatif des événements passés en 2022, dont la Foire. Ce qui a permis au Président une transition tout en douceur pour le compte-rendu de notre Trésorier (quel talent !).

Chapitre 2 : Bilan financier

- L'année 2022 se termine par un déficit. Saluons l'honnêteté de notre Trésorier qui n'a incriminé ni l'Ukraine, ni le Covid pour expliquer cet état de fait. La Foire, qui en 2021 a été très rentable pour l'Avas, l'a été un peu moins en 2022 du fait des plus fortes dépenses liées à son organisation. Certaines dépenses exceptionnelles (dont la « Directive Sandwichs ») ainsi qu'une participation régulière de l'Avas à certains postes des sorties (les absents ont toujours tort), ont contribué à faire pencher la balance du côté négatif de la force. Néanmoins, l'excellentissime gestion du compte depuis la création de l'Amicale permet de conserver la cotisation à 20 €.
- Le thème de la Foire commerciale en 2023 étant la période médiévale, l'Avas ne sera donc pas mise à contribution cette année, car même Jacques n'a pas de véhicule aussi ancien. Ce qui veut dire qu'il n'y aura aucune rentrée financière en 2023 à part les cotisations et la subvention de la Mairie (inférieure à 100 €). Économisez donc dès maintenant pour la cotisation 2024.

> *bilan financier joint au compte-rendu – à lire avant de s'endormir (ou pour)*

Chapitre 3 : Le local de l'Avas

La Mairie ayant décidé de faire une contre-soirée, Mme Hélias, qui s'occupe du dossier de notre futur local et que nous avons invitée à notre AGO, s'est excusée de ne pouvoir être présente. Le dossier reste à l'étude. Nous ferons un nouveau point sur l'avancement du dossier lors de l'AGO 2028.

Chapitre 4 : Agenda 2023 – 1er semestre

- Puces de Nantes (15/01) : Beaucoup de membres ont profité de l'offre exceptionnelle de notre Président pour avoir des billets au prix promotionnel de 5 € (contre un prix normal de 5 €). Pour 2024, nous vous en proposerons 2 pour le prix 3, ça peut marcher.
- Rallye des Givrés (12/02) : 2 membres seulement de l'Avas (des VIP sans doute) ont réussi à s'inscrire au rallye.
- Dégommage Saint-Nazaire (12/03) : Très beau programme concocté par notre Trésorier, qui, d'inquiet sur le nombre minimal de participants à atteindre (20), est devenu le temps de l'AGO inquiet sur le nombre maximal de participants (25)...
- Bourse aux Jouets (25-26/03) : La qualité des remerciements suite à l'édition 2022 laisse présager une bonne affluence de l'Avas parmi les bénévoles. L'appel aux bonnes volontés a donc été lancé officiellement.

- Rétro-cyclo (23/04) : Organisé en partenariat avec Les Givrés, le parcours a été conçu, reconnu et re-reconnu. Un appel aux bonnes volontés a là aussi été lancé, avec passage d'une liste de disponibilités ; après le tour de table, il devrait y avoir assez de monde, merci à tous. Le prix de la participation (10 ou 12 €) a été discuté, sans décision à ce stade ; de l'application de la « directive huitres-muscadet » dépendra le prix final retenu.
- Sortie Traction nationale (05-06/06) : Pascal nous a informé de la tenue d'une sortie nationale Traction en notre région du 5 au 11 juin, avec comme port d'attache Port-Saint-Père. L'occasion de croiser sur nos routes ligériennes (*) ce patrimoine roulant français.

(*) *ce n'est pas une maladie*

- Bénureau (11/06) : Pas de stand Avas prévu (aucun intérêt direct pour nous).
- Le Mans Classic 2023 (29/06 et +) : Très beau succès de Pierre – 28 voitures inscrites, soit 53 personnes ! Précisons que l'Avas est très minoritaire dans cette liste.

Mais aussi :

- Benoit nous informe d'un week-end De Dion Bouton, balade au départ du Château de Maubreuil vers l'aérodrome historique de La Baule-Escoublac dont c'est le centenaire, réservée aux véhicules antérieurs à 1920 – événement original qui pourrait donner lieu à une sortie parallèle de l'Avas / le secrétaire a omis de noter les dates, et vous conseille donc d'aller sur l'excellent Rétrocalage pour de plus amples informations (et hop !).
- Pour mémoire, Traversée de Nantes le 24 septembre 2023.

Chapitre 4 : Trombinoscope

Freddy travaille sur le trombinoscope de nos véhicules pour le site web. Pour ceux qui ne l'auraient pas fait, pensez-à lui communiquer vos photos.

Chapitre 5 : Divers

* Le bureau a été réélu, voilà (et encore, si Jean-Marc ne nous l'avait pas signalé, le bureau lui-même serait passé à travers). Il est précisé que le secrétaire sera peut-être un peu moins disponible en 2023, donc avis à son adjoint !

* La question du nombre de membres et de participants aux sorties a été évoquée ; un consensus semble se porter sur l'adhésion de nouveaux membres par parrainage seulement. Votre secrétaire parraine donc Jean-Marc, qui était d'ailleurs présent avec nous à la sortie de novembre dans le Maine-et-Loire. Jean-Marc apprécie l'esprit de notre Amicale (ce qui fera plaisir à Philou qui a insisté sur le fait que nous étions une bande de copains avant tout).

Le bureau n'avait pas encore été réélu que Philou, justement, commençait le service à table.

Épilogue :

La séance a été conclue autour d'un pot + buffet + galette offert par l'Avas. Cette année aucun Roi ne s'est déclaré, rapport à une sombre histoire de fève présidentielle.

PS : oui je sais il y a 2 chapitres 4, je fais ce que je veux – et de toute façon, tu ne t'en aperçois que maintenant...

PS 2 : la blague de Jacques : « Patrick est très sympatrick » - ... bon ok il a fait mieux mais d'habitude la blague arrive à 19h28, qui fut cette année l'heure d'arrivée de Jacques tout court.